

 Fecha:
 13/01/2025
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 LOC

 Vpe:
 \$491.037
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.100.088
 Difusión:
 3.500

44,64%

Ocupación:



Pág: 10

Preuniversitario gratuito CEIA-SLEP Aysén es destacado por Superintendencia de Educación

Vpe portada: \$1.100.088

 La institución dio a conocer la nómina de establecimientos que fueron seleccionados dentro del programa "Buenas Ideas para una Mejor Educación", entre los cuales figura la iniciativa del Centro de Educación Integrada de Adultos (CEIA) SLEP Aysén

Coyhaique. La Superintendencia de Educación dio a conocer la nómina de establecimientos educacionales que fueron destacados dentro del programa "Buenas Ideas para una Mejor Educación", el cual identifica iniciativas y estrategias innovadoras desarrolladas por las comunidades educativas, que contribuyen al bienestar integral de sus miembros, siendo a la vez ejemplos para otros recintos educativos.

En esta última edición, se presentaron 174 iniciativas desarrolladas por establecimientos públicos y privados a lo largo del país. De éstas, un jurado seleccionó 18 buenas ideas en la categoría de "destacadas", es decir, que cumplen con todos los criterios y requisitos; y otras 12 en la categoría de "semillero", ya que aún son incipientes y están en proceso de instalación en dicha comunidad educativa.

"Uno de los grandes desafíos que hoy enfrentan las comunidades educativas, junto con la necesidad de fortalecer una



convivencia pacífica, armónica y respetuosa entre sus miembros, es avanzar hacia una verdadera inclusión, abriendo espacios para que todas y todos puedan desarrollar al máximo sus potencialidades, independiente de sus características personales o de su situación socioeconómica. Por eso, este año dentro del programa 'Buenas Ideas para una Mejor Educación' también quisimos destacar iniciativas que contribuyan a este objetivo'', destacó el superintendente de Educación, Mauricio Farías.

El único preuniversitario gratuito de Coyhaique

Dentro de las 18 buenas ideas que fueron destacadas este 2024 en la principal categoría figura una iniciativa de un establecimiento educacional de la Región de Aysén. Se trata del Centro de Educación Integrada de Adultos (CEIA) SLEP Aysén, ubicado en Coyhaique, que implementó un preuniversitario

gratuito abierto a la comunidad local, que hasta ahora no contaba con una iniciativa de este tipo.

El preuniversitario -PREUCEIA- está integrado por el mismo equipo docente del CEIA que, de manera voluntaria, prepara a estudiantes locales para que rindan la Prueba de Admisión Escolar (PAES). El preuniversitario comienza en agosto y brinda preparación en Matemáticas, Lenguaje, Ciencias e Historia. Actualmente, cuenta con 40 cupos, por lo que hay una lista de espera para poder ingresar.

El objetivo de esta iniciativa es que exista una mayor equidad de acceso a la educación superior, reduciendo las barreras económicas que enfrentan postulantes que no podrían pagar clases particulares o cursos de preparación. Al mismo tiempo, mejora el rendimiento académico de las y los estudiantes que asisten y fomenta su interés por continuar sus estudios en la educación superior.